



Mi Universidad

Control de lectura

Williams Said Pérez García

Control de lectura

Cuarto parcial

Interculturalidad y salud 2

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Segundo semestre



Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de junio del 2024

PANACEAS, MEDICINAS ALTERNATIVAS Y SIMILARES

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

En este control de lectura, hablaremos sobre Panaceas, medicinas alternativas y similares, en la cual, México en particular parece ser, desde hace mas de un siglo, uno de los Paraisos mundiales de los charlatanes, desde nuestros dias y en la vida cotidiana podremos encontrar un sin fin, de medicinas alternativas y similares, todos ellos con el objetivo de recuperar la salud de las personas especialmente los Paentes mexicanos y en este tema hablaremos de las terapias mas utilizadas comunmente como: También hablaremos de los antecedentes todo lo que llevo a estos tipos de medicinas alternativas y similares. Sin duda esto ayudo a los centros de salud ya que muchos mas A personas tendran el sobrevivo a la salud, claramente todo esto depende de la cosmovision de las personas, ya que cada uno nos habla de diferentes practicas, llevando a la recuperacion de la salud, y su gran importancia que todo eso, veremos en el control de lectura del dia de hoy, así

REFLEXOLOGÍA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

En el artículo de hoy hablaremos sobre la reflexología Podal, la cual se basa en la terapia masaje una presión a la piel de los pies para disminuir el dolor de las partes del cuerpo humano. Para ello Ingman, planteo un mapa de las zonas del pie derecho e izquierdo en la cual tiene una conectividad por la cual al momento de ejercer una presión en esa zona requerida ayudaremos a la recuperación de la salud. Todo esto basado en 3 puntos de vista, distintos físico, mental y emocional, en la cual la reflexología tiene una influencia sobre todos los sistemas y órganos del cuerpo humano. A todo esto llevan una serie de pasos o procedimientos para esta práctica de reflexología, primero debemos de identificar los puntos dolorosos de las personas y posteriormente realizaremos la técnica y tratamiento, como siguiente punto utilizaremos la manipulación destinada a la exploración de puntos y zonas anormales, manipulación dirigida al tratamiento de cada persona en común.

Williams Said Perez Garcia 19/06/24

Interculturalidad

VUDÚ

El vudú haitiano no es solo una religión recreada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la hispania que comprendía Haití y la República Dominicana, es por lo contrario una una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el ambiente que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis los cuales los salva de la desesperanza. El vudú provoca tener la invulnerabilidad del creyente por circunstancias de este orden los cuales con la divina superior. De esta forma el creyente tiende a identificarse con la identidad o con los objetivos divinos los cuales, para ser invulnerables con la misma identidad, es una práctica religiosa que no está cerrada a la oposición de nuevos lloases (divinidades). El hombre es uno con naturaleza, es uno con sus dioses, es uno como la naturaleza de sus divinidades, con su entorno, el vudú. Los cultos de vudú son sincretismos desde la época colonial, mezclándose con la cultura y creencia de los cris-

BIBLIOGRAFIA

- 1) Guillermo Murillo-Godines. (2019). Medicina interna de México. Panacea, medicina alternativa y similares: el auge y el triunfo de la pseudociencia médica. Editorial scielo. Artículo de opinion disponible en: <https://www.c:/users/cliente/downalds/panaceas/medica.pdf>
- 2) Pablo Sas y Maria Ortiz. (2005). Reflexoterapia podal. Fundamentos, indicaciones y contraindicaciones. Vol 19. Num 8. Editorial farmac espacio salud. Disponible en <https://www.fisioterapiaonline.com/glosario/reflexologia>
- 3) Zoñiga Carrasco I.R. (2022). Vudú. Una vision integral de la espiritualidad haitiana. Memoria, revista digital de historia y arqueologia desde el caribe. Numero 26. Disponible en: <https://www.dx.doi.org/1014482/64.7207>